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委員 

 

ただいまより令和４年度第１回ふじみ野市学校給食センター運営審

議会を開会いたします。 

なお、本審議会はふじみ野市審議会等の会議の公開に関する規則に

より傍聴の対象となっております。 

今は傍聴人はおりませんが、途中からいらっしゃるようであれば 

その都度受け付けますのでご了承ください。 

まずは、お手元の資料の確認をさせていただきます。 

（配付資料の確認） 

以上でございます。不足の資料などございませんでしょうか。 

資料１０に委員名簿がございますが、ここで、委員の皆様にもお一

人ずつ自己紹介をお願いしたいと思います。 

森田委員から順番にお願いいたします。 

 

（順番に自己紹介） 

 

ありがとうございました。 

資料８をご覧ください。「ふじみ野市学校給食センター運営審議会

設置規則」第５条第１項の規定により、会長が会議の議長となるとあ

りますが、会長、副会長が決まるまでの間、わたくし学校給食課長の

桑子が仮議長を務めさせていただきたいと思いますが、ご異議ござい

ませんでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

 異議なしとの声をいただきましたので、仮議長を務めさせていただ

きます。 

 

 本審議会は、１０名の委員で構成されており、本日は５人の委員の

皆様にご出席いただいております。資料８の「審議会設置規則」第５

条第２項に規定された定足数に達していることをご報告申し上げま

す。 

それでは、会議に入らせていただきます。次第によりまして（１）

「会長及び副会長の選出について」を議題とします。 

資料８「運営審議会設置規則」第４条の規定により、会長、副会長

それぞれ１名を委員の互選で決めることになっております。 

 会長又は副会長に立候補していただける方、いかがでしょうか。 

       

（立候補なし） 
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佐瀬会長 

 

 

 

 それでは、推薦も含めていかがでしょうか。 

 

会長には大井西中学校ＰＴＡ会長である佐瀬委員を、副会長には花

の木中学校校長である森田委員を推薦します。 

 

ありがとうございます。 

ただいま、会長及び副会長の推薦がありましたが、佐瀬委員を会長

に、森田委員を副会長に選出することについて、ご異議ございません

か。 

 

（異議なしとの声有り） 

 

 

 それでは、佐瀬委員を会長、森田委員を副会長に決定とさせていた

だきます。佐瀬会長、森田副会長、よろしくお願いいたします。 

恐れ入りますが、お二人については、会長と副会長の席に移動をお

願いします。 

  

（移動） 

 

 会長、副会長が決定しましたので、お二方からご挨拶をいただきた

いと思います。 

 

（ご挨拶）      

（ご挨拶） 

 

 ありがとうございました。 

 ここからの進行につきましては、「ふじみ野市学校給食センター運

営審議会設置規則」第５条第１項の規定により、会長にお願いしたい

と存じます。 

これでわたくしの仮議長の職を解かさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 それでは、次第に沿って進めさせていただきます。 

議題（２）の「令和３年度ふじみ野市学校給食の実施状況につい

て」事務局から説明をお願いします。 

 

（資料１に沿って説明） 

     

 只今事務局から説明がありましたが、委員の皆様からご意見やご質

問などございましたらお願いします。 

 

（意見・質問等なし） 



発言者 発言の要旨 

佐瀬会長 

 

 

事務局 

 

佐瀬会長 

 

 

石原委員 

 

 

事務局 

 

 

 

佐瀬会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

(栄養士) 

次に議題（３）の「令和４年度ふじみ野市学校給食の実施につい

て」事務局から説明をお願いします。  

 

（資料２・３・４に沿って説明） 

 

事務局から説明がありましたが、委員の皆様からご意見やご質問な

どございましたらお願いします。 

 

先ほどの説明で試食会は中止とありましたが、試食の部分は中止し

て、それ以外のところでＰＴＡが実施できることはありますか。 

 

試食については、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止し

ておりますが、会場を給食センターではなく学校に移して開催可能で

あれば、栄養士の講義などは実施できます。 

 

 次に議題（４）の「ふじみ野市の学校給食におけるアレルギー対応

について」事務局から説明をお願いします。 

  

ここで審議会の皆様にご承知頂きたいことが１点ございます。 

資料５の中に文科省が作成した「学校給食における食物アレルギー対

応指針」の抜粋があると思いますのでこちらをご覧ください。 

 

（『市区町村教育委員会等が取るべき対応』を読み上げる。） 

 

文中に、『学校における食物アレルギー対応に関する委員会を組織

し、一定の方針を示し、学校を支援することが必要です。』とありま

す。 

 学校でのアレルギー対応は、校長先生、養護の先生と保護者が毎年

面談を行って、学校で決定されることになっています。 

 そこで、各校がアレルギー対応を決定するにあたり、市としての 

一定の方針を示し、学校を支援する必要があるということで、自治体

ごとに「アレルギー対応に関する委員会」の設置が推奨されていると

ころです。  

 ここで、本市ではその役割を、校長先生をはじめ、医師・薬剤師

の先生方、給食主任の先生方そして保護者の代表者で構成されていま

す審議会の皆様に担って頂きたいと考えております。具体的に今何か

を決めて頂くということはありませんが、このことを踏まえ、これか

ら栄養士がお話します本市のアレルギー対応の概要説明を聞いていた

だければと思います。       

 

（資料に沿って説明） 
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事務局から説明がありましたが、委員の皆様からご意見やご質問な

どございましたらお願いします。 

 

（意見・質問等なし） 

 

それでは、本日の議題は以上です。事務局から連絡事項などありま

すか。 

 

次回会議は来年２月頃を予定しています。 

 

以上をもちまして「令和４年度第１回ふじみ野市学校給食センター

運営審議会」を閉会します。進行を事務局にお返しします。 

 

本日は、会議運営にご協力いただき、ありがとうございました。 

 


